
 

  

 
令和 2 年度、一昨年に行われた紅葉祭は、文理学院の長い歴史のなかでも、最も多くの制

限がかけられた文化祭でした。やきそばやクレープといった飲食企画はもちろん、ゲームな

どの接客を伴う展示企画も全面禁止となり、また、文化祭当日は密を避けるため、生徒のみ、

しかも学年毎での分散登校となりました。その翌年、令和 3 年度の文化祭は、生徒の登校日

と保護者の見学日をずらすことで、ようやく保護者の来場も認められるようになりました。

しかし、前年度同様、飲食企画とゲーム企画は一切行うことができず、受付も接客も必要と

しない展示企画のみでの開催となりました。そして、令和 4 年度、今年の文化祭では、つい

に接客を伴う展示企画が認められるようになりました。コロナウイルスが広まる以前の文化

祭と比べてしまうと、やはり今年度の文化祭もまだまだ制限のあるものでしたが、そうした

なかでも、皆で協力し合う気持ちを忘れず、また、知恵を絞り合い、今置かれている状況で

ベストを尽くせた、とても有意義な文化祭になったのではないかと思います。 

当日は、どのクラスも回らせてもらいましたが、高校生になって初めての文化祭とは思え

ない程に完成度が高い装飾と、素晴らしい接客ぶりでしたね。実行委員会の階段装飾も、華

やかで見応えのある装飾に仕上がっていました。 

さて、文化祭も終わり、1年生でいられる期間も残り 3ヶ月程になりました。4月に良いス

タートを切るためにも、残された期間で取り組むべき内容についての精査を、冬休み中にし

っかりとしておきましょう。 

 最後になりますが、当日はたくさんの保護者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうご

ざいました。この行事を通して生徒たちは多くの経験を積むことができました。1年生も残り

3ヶ月となりますが、変わらぬご支援をよろしくお願い致します。 

学年主任：朝倉 慎太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年主任 朝倉 慎太郎 

 

今年度の文化祭は、どのクラスも完成度が高く、素晴らしい企画になりましたね。当日の接客も見事

でしたが、良いものを作ろうと様々なアイデアを出し合った所が、今回の文化祭の成功に繋がっている

と感じています。来年度はこの経験を活かしながら、より細かな計画を立てて、企画を作り上げること

で、文化祭を更に盛り上げていきましょう。           学年副主任・3 組担任：吉武 智裕 

 

今年度の紅葉祭は「サスティナブル」と「エコ」の 2 点を大きなテーマとして掲げていました。変え

ていかなければ未来がない、しかし今は変える余裕がない……そういう状況は、環境問題だけでなく身

の回りのことにも多いはずです。問題を先送りにせず、正面から向き合うことで、本当の未来を切り拓

いていきましょう。                             1 組担任：竹石 渉 

 

初めての文化祭は、分からないことが多く、不安だったと思います。そんな中、最後までしっかりと

やり遂げられましたね。文化祭だけではなく、今年は初めてのことばかりで、周りについていくことに

必死だったと思います。ですが、来年からは、初めてではなくなり、先輩としてお手本を見せる番にな

ります。後輩に良い姿を見せるためにも、残りの期間に 1 年生でやるべきことをやり遂げましょう。                                                

2 組担任：湯田 桃菜 

 

東京文理学院の最大の行事である紅葉祭を、大盛況のうちに無事終了することができましたね。初め

ての文化祭でしたが、準備期間も短いなかで、みなさんが自分の役割に「一生懸命」に取り組み、責任

を果たしたからこそ、楽しい紅葉祭になったのだと思います。今後も、何事にも「一生懸命」に取り組

み、更に成長していってくれることを期待しています。            4 組担任：森川 知美 

 

どのクラスも各々の個性が光っていた文化祭でした。素晴らしい文化祭にすることができたのは、そ

れぞれが自分の役割をまっとうした結果だと思います。また、クラスではお互いの主張を尊重し、協力

して進めることもできましたね。文化祭を通して芽生えたクラスメイトとの絆を糧に、これからの学校

生活も頑張っていきましょう。                     1学年副担任：石坂 美朋 

 

1 月 

6日(金)  1.3.4限:LHR 2限:学年集会 

11日(水) AM:月曜時間割 ※昼食不要 

14日(土) 第 3回英語検定 1次(希望者) 

18日(水) AM:金曜時間割 ※昼食不要 

20日(金) 第 3回漢字検定(15:00～16:00) 

23日(月)～27日(金) 通信制試験対策 

※25日(水)は昼食不要 

29日(日)･30日(月) 通信制試験 

31日(火) 試験休み 

2 月 

1日(水)  AM:金曜時間割 PM:進路説明会 

6日(月)～14日(火) PM:三者面談 

8日(水)  AM:月曜時間割 ※昼食不要 

15日(水) AM:月曜時間割 ※昼食不要 

19日(日) 第 3回英語検定 2次(希望者) 

22日(水)･24日(金) 学年末試験 

※昼食不要 

27日(月) 試験休み 

28日(火) 試験返却日 ※昼食不要 



 

 

 

4組 「ポケモンカーニバル」 

・ボール入れのほかにも、じゃんけんとくじ引きも楽しめる企画だ

った。沢山のお客さんに楽しんでもらえたようだったので、よか

った。 

・準備期間が短くて大変だったが、段ボールや折り紙などを使って、

教室を可愛く、きれいに装飾しようとして、最後まで頑張ること

ができた。 

文化祭実行委員 

●活動中に他のクラスの人とも交流する

ことができたので、楽しかった。 

●綺麗に階段を装飾することができてよ

かった。 

●実行委員全員で協力し、計画通りに装

飾を完成させることができてよかっ

た。 

●文理の生徒と保護者の方に見てもらう

ことを意識して、丁寧に装飾を仕上げ

た。 

●装飾を見た人が完成を喜んでくれた。

その姿を見て、作業はとても大変だっ

たが、頑張ってよかったと嬉しく思え

た。 

●窓に飾り付けるステンドグラスの装飾

は、特に苦労した。大変だなと感じる

作業もあったが、思い返すとどれも楽

しかった。 

1組 「City Dreams of Tokyo」 

・出した企画案が、採用されてとても嬉しかった。 

・作品をつくる時に、3 年生の先輩が絵具を貸してくれた。文化祭を

通じて、他学年の先輩とも協力できたことがよかった。 

2組 「World 1-2 Nintendo 謎解きの森」 

・みんなと協力して、作業することができた。 

・私たちの企画で、文化祭を盛り上げることができてよかった。 

・装飾によって、普段とは違う雰囲気を教室から感じ、楽しい気持

ちになれた。 

3組 「Fishing RPG」 

・クラスメイトが準備を頑張っている姿を見て、自分も頑張って準備

を進めようという気持ちになれた。 

・ひっかけるクリップを大きくするなど、もう少し工夫できたところ

があった。この反省は来年に活かし、もっと文化祭を盛り上げてい

きたい。 

広報委員メンバー 

1組 鈴木 彩巴    林 このは       3 組 山本 蒼天 

2組 小澤 駿二    鈴木 登己        4 組 稲森 海音    河本 理央 

山﨑 恵吾                           山口 愛姫     ローマン ケン 

広報委員が 「紅葉祭について」のインタビューをしました！ 
 

 

第 27 回 

紅葉祭 
「英華発外～皆で作ろう笑顔溢れる紅葉祭～」 

 


